

El ITC investiga en una plataforma
hídrica - Mediterráneo - 19/11/2016

EL ITC INVESTIGA EN UNA PLATAFORMA HÍDRICA

► El Instituto de Tecnología Cerámica ha sido seleccionado para formar parte de la directiva de la Plataforma Tecnológica Española del Agua, cuya asamblea se celebró recientemente. Su designación coincidió con el I Congreso iWater Barcelona 2016, en el que ha participado el ITC, junto a 127 expositores de 10 países. El ITC coordina un grupo de trabajo sobre gestión integrada de los recursos hídricos; y otro sobre tratamientos y depuración.